

William Sadler Samuel

(24 junio 1875 hasta 26 abril 1969)

Fue un cirujano americano psiquiatra y autor que ayudó a publicar El libro de Urantia. El libro se dice que son el resultado de Sadler, relación con un hombre por quien él creía ser celestial con él cual habló en la noche. Señaló a un séquito de personas que han estudiado sus enseñanzas.

Un nativo de Indiana, Sadler se mudó a Michigan cuando era adolescente a trabajar en el Sanatorio de Battle Creek. Allí se encontró con el médico y la comida-sana promotor John Harvey Kellogg, co-inventor de Corn Flakes de cereal de desayuno, que se convirtió en su mentor. Sadler se casó con la sobrina de Kellogg, Lena Celestia Kellogg, en 1897. Ha trabajado para varias organizaciones cristianas y asistió a la escuela de medicina, graduándose en 1906. Sadler practicó la medicina en Chicago con su esposa, que también era médico. Se unió a varias asociaciones médicas y enseñó en el Seminario Teológico McCormick. Aunque era un miembro comprometido de la Iglesia Adventista del Séptimo Día durante casi veinte años, dejó la denominación después excomulgado tío de su esposa en 1907. Sadler y su esposa se convirtieron en altavoces en el circuito de Chautauqua educación para adultos en 1907, y se convirtió en un muy bien pagado, orador popular. Con el tiempo se escribió más de 40 libros sobre diversos temas médicos y espirituales abogan por un enfoque holístico de la salud. Sadler exaltó el valor de la oración y la religión, pero se mostró escéptico de medios, ayudando a Debunker Howard Thurston, y abrazó el consenso científico sobre la evolución.

En 1910, Sadler se fue a Europa y estudió psiquiatría por un año bajo Sigmund Freud. En algún momento entre 1906 y 1911, Sadler intentó tratar a un paciente con un trastorno del sueño raro. Mientras el paciente se duerme se dirigió a Sadler y afirma que es un extraterrestre. Sadler pasado años observando al hombre que dormía en un esfuerzo por explicar el fenómeno, y, finalmente, decidió que el hombre no tenía ninguna enfermedad mental y que sus palabras eran auténticos. La identidad del hombre que nunca fue publicado, pero la especulación se ha centrado en Sadler hermano-en-ley, Wilfred Kellogg. A lo largo de varios años, Sadler y sus asistentes visitaron el hombre mientras dormía, conversar con él acerca de la espiritualidad, la historia y la cosmología, y hacerle preguntas. Un mayor número de personas interesadas se reunieron en casa de Sadler para discutir las respuestas del hombre y sugerir preguntas adicionales. Las palabras del hombre fueron publicadas

en El Libro de Urantia, y la Fundación Urantia fue creado para ayudar a Sadler en la difusión del mensaje del libro. No se sabe quién escribió y editó el libro, pero varios comentaristas han especulado que Sadler desempeñó un papel de guía en su publicación. Aunque nunca llegó a ser la base de una religión organizada, el libro atrajo seguidores que se dedicaron a su estudio, y el movimiento continuó después de la muerte de Sadler.

Carrera

En 1912, Sadler y su esposa, ambos médicos de entonces, operaba una práctica común en Chicago que atiende a niños y issues. Sadler salud de la mujer se centró inicialmente en la cirugía, la realización de cirugías con su esposa, pero amplió su práctica para incluir el asesoramiento psiquiátrico en 1930 Y se convirtió en un psiquiatra en el Hospital Columbus Como psiquiatra, Sadler abogó por una mezcla ecléctica de técnicas, aplicando las teorías de Sigmund Freud, Carl Jung, Adler Alfred, y Adolf Meyer. Sadler creía que la fe religiosa es beneficioso para la salud mental, y concretamente promovió la oración, que él cree que es más eficaz en el contexto de la fe cristiana. Sin embargo, pensó que las creencias religiosas son perjudiciales para la salud mental si se basan en el miedo.

Sadler y su esposa se mudaron a un estilo Arte Nouveau, la primera casa de estructura de acero residencia en Chicago en Diversey Parkway en 1912. La pareja opera su práctica médica en el edificio, y Sadler se desempeñó como profesor de psiquiatría en la Escuela Médica de Posgrado de Chicago. Fue miembro de la Asociación Americana para el Avance de la Ciencia y de las asociaciones médicas, incluyendo la Asociación Médica Americana, la Asociación Americana de Psiquiatría, la Sociedad Patológica Americana y el Colegio Americano de Cirujanos. Sadler era también un miembro de la facultad del Seminario Teológico McCormick, y enseñó Psicología .El pastoral argumentó que los pastores deben ser educados en psiquiatría básica para que puedan reconocer los síntomas de la enfermedad mental en la congregación. Sus estudiantes más tarde lo recordaron como un orador interesante y humorístico.



En 1915 El anuncio de "El Sadlers y Wilmer Miss" el ciclo de conferencias chautauqua

Sadler escribió sobre muchos temas. En 1909, publicó su primer libro, una obra evangélica, titulado *Auto-Winning* textos, o Biblia ayuda para el trabajo personal. En la década de 1910, él trabajó regularmente durante toda la noche en su escritura proyectos Además de los 42 libros, la mayoría de los cuales eran sobre temas de salud personales, escribió artículos para revistas. Muchos de los libros de Sadler se centraron en los populares de autoayuda. El Historiador Jonathan Spiro consideró muy bueno que los Elementos de Pep un "libro por excelencia de la década de 1920". En 1936, Sadler publicó la Teoría y Práctica de la psiquiatría, una obra de 1.200 páginas en el que trató de ofrecer una descripción completa de la psiquiatría.

Sadler también escribió sobre la raza: tenía un interés en la eugenesia, debido probablemente a los intereses de Kellogg en el concepto, y el libro Madison Grant, *El Paso de la Gran Raza*. Sadler escribió varias obras sobre eugenesia, apoyando y fuertemente los préstamos de vistas de Grant, que postula que la "raza nórdica" era superior a los demás. En sus escritos, Sadler sostuvo que algunas razas se encontraban en un estadio inferior de la evolución, más cerca que los neandertales eran razas, y otros eran tanto menos civilizados y más agresivos. Sadler argumentó que el alcoholismo, "debilidad mental, la locura y la delincuencia" fueron los rasgos hereditarios y que aquellos que los poseían estaban viviendo a una ritmo mucho más rápido que los demás "seres humanos".

En 1907, Sadler comenzó a dar conferencias sobre el Chautauqua circuito de educación de adultos, que contó con oradores itinerantes en discusiones de auto-ayuda y la moralidad. Sadler hablaba con frecuencia de lograr la salud física y mental sin drogas. También promovió la hidroterapia y discutieron cuestiones morales que en relación con el hombre.

Sadler, su esposa, su hermana y un amigo, formaron una compañía de conferencia de cuatro miembros que dio dos o tres días de enfrentamientos, a veces acompañado por una orquesta.

Los periódicos publicaron opiniones favorables de las producciones. Las conferencias demostraron ser una empresa lucrativa: se rumoreaba que se convirtió en uno de los oradores mejor pagados de Chautauqua.

Sadler creía que los médiums eran una fuente de consuelo falso y, después de la Segunda Guerra Mundial terminó, luchó contra la creciente popularidad de la comunicación con los muertos. En las décadas de 1910 y 1920, tratando de exponer supuestos videntes se convirtió en uno de los pasatiempos favoritos de Sadler y él trabajó regularmente con un psicólogo de la Universidad Northwestern y Howard Thurston, y luego un mago prominente, mientras que la investigación de los psíquicos.

Sadler pudo haber conocido al mago Harry Houdini (que también era un escéptico) alrededor de este tiempo.